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比特币为什么这么火？比特币为什么这么火爆

大家好，今天给各位分享比特币为什么这么火的一些知识，其中也会对比特币为什
么这么火爆进行解释，文章篇幅可能偏长，如果能碰巧解决你现在面临的问题，别
忘了关注本站，现在就马上开始吧！

本文目录

1. 比特币炒的这么火。到底谁是主体。最后是谁能给比特币背书？
2. 对于现在这么火的比特币，能给我们年轻人一些什么忠告？
3. 比特币最近挺火的，朋友推荐让我买一股比特币！请问比特币能买么？
4. 最近很火的手机挖比特币的说法，是真是假？能挖到币吗？

比特币炒的这么火。到底谁是主体。最后是谁能给比特币背书？

哪个政府承认它的货币属性，哪个政府就应该多少负点责。现在虚拟币太多品种，
但是只要政府不承认，那就没人真能为此负责的。

对于现在这么火的比特币，能给我们年轻人一些什么忠告？

我是去年开始接触币圈，今年投资比特币的。

你能直接问比特币，是一件好事情，至少可少走许多晚路。

去年，我是通过一些任务平台，看到了一些打着区块链幌子的项目，人人都说自己
将要取代比特币，但实际是都是一些杀猪盘，动不动就实名认证，也只能内盘交易
。整天喊着要上交易所，但上的交易所也只是自己随便弄一个，忽悠人。

我从最开始的这些乱七八糟的项目开始，然后接触到了PI币，再然后我开始对真正
的区块链项目感兴趣。那时候，一有时间就听关于区块链的项目，特别一个节目在
介绍uniswap，虽然不知道它的代币UNI空投是怎么得的。但正巧当时遇到的一个
项目需要用到火币交易所，于是自己就在交易所买了UNI。

买完之后一直大跌，然后也懒得管了，毕竟也就几百块钱。后来又再一看居然涨到
几千块，一开始不太相信自己的眼睛，但后来发现确实是。于是我靠着这赚来的钱
开始考虑加入比特币的交易。

在上一次买比特币时还是13年，那年我还花了5块钱买了1800枚狗狗币，当时想
着未来涨到1块钱，可惜到1块的时候我已经没有狗狗币了。而13年的时候比特币我
记得也才几百块钱一枚，而谁又能想到如今最到峰到达了6万美金呢。
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如果你有闲钱，不会影响到正常的生活情况下，建议是去买一部分比特币和以太坊
作为储备。虽然最近政策打压的比较厉害，但是仔细阅读一下，他们的基调主要是
说不要被空气币所骗，在自知风险的情况下可以参与。对于政策监管其实是一件好
事情，证明更有希望良性发展。特别是现在很多人交易被冻卡等，投资者很难得到
有效保护。

如果没有任何投资经验，还是建议远离币圈，每天的涨幅很容易让心脏难以承受。
与其参与风险大投资不确定的项目，不如去买活期理财或者基金定投。

比特币最近挺火的，朋友推荐让我买一股比特币！请问比特币能买么？

货币分为二种，一种是金银等天然货币，天然货币既具有货币的支付作用，又具有
商品的使用价值，金银既是装饰品，又在工业生产中得到广泛的使用。另一种是法
定货币，即纸币。

金银作为货币，其价值是由市场需求和生产成本决定的，而法定货币则以国家权力
为后盾，即除了国家和高度自治地区外，其他组织和个人是不能发行纸币的，在某
一纸币的发行范围内，任何人都不得拒绝使用该纸币。

同天然货币相比，比特币不具有商品的使用价值，不能吃，不能用。而且比特币的
生产成本同价格相比几乎可以忽略不计。

同纸币相比，比特币没有国家权力作后盾，没有任何一个国家强制人们必须接受使
用比特币，也没有任何一个国家限制类似于比特币的这种所谓数字货币的开发。

由于比特币没有法律作后盾，任何人都可以开发这种所谓的数字货币，那么，将来
随着大量张三币、李四币，王五币的出现，比特币的炒作热潮必将散去，比特币归
零只是早一天，晚一天的事。

有巴菲特的话讲，只有在潮水退去时，你才会知道谁一直在裸泳。

当潮水退去时，人们就会发现，比特币就是一个裸泳的丑陋的幽灵。

远离比特币！

最近很火的手机挖比特币的说法，是真是假？能挖到币吗？

作为一个2017年就参与过手机虚拟挖矿的过来者我可以很负责的告诉你，目前市
面上很大一部分云挖矿模式都是骗局。
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这种骗局的模式看了下和2017年上一波比特币牛市周期是基本上一模一样。总的
逻辑上就是提供强大的云挖矿算力，这样你只需要购买手机上的算力就可以挖掘比
特币或者其他的加密数字货币。

还有一部分声称布局了线下的实体矿机，你只需要购买矿机的算力等于把矿机的算
力租赁给了你，他们负责矿机的维护和设备的折旧，而挖出来的所有比特币，以及
其他的加密数字货币都归你。

这两种模式能够见到的95%以上都属于骗局。首先我们来看第一种的所谓云挖矿
，我当时就是充钱去购买算力，你的算力越强大挖掘出来的比特币或者其他的加密
数字货币数量就越多，但是很多这种模式都只是一个网页的虚拟数字，后台是可以
更改的。所以你充钱购买的算力，最终挖掘出来的比特币是假的。

还有就是，即便是能够证明你挖掘出来的比特币或者其他的加密数字货币是真实的
，但是也只是暂时存在别人的账户。一般这种手机云挖矿模式都是要达到一定的数
量以后才能够提币，而达到这个周期或者门槛需要很长一段时间，已经足够人家跑
路了。

所以我们能够看到历史好像会重演，2017年的很多区块链骗局在2020年比特币的
新牛市爆发以后，又突然像雨后春笋般的涌现了出来。因为2017年也是比特币的上
一波牛市周期，那么想一想，为什么在2018年和2019年的熊市周期中，没有人向
你推荐手机挖矿呢？

既然手机都能够挖矿，那么现在为什么市面上大部分的显卡都会涨价呢？他们又为
何不断的去寻找水电、火电便宜丰富的地区去组建矿场呢？所以答案就已经很明确
了，天上不会无缘无故的掉馅饼，手机挖矿注定是徒劳无用的，这些所谓的区块链
游戏或者贡献算力挖矿九成以上都属于骗局。

关于比特币为什么这么火和比特币为什么这么火爆的介绍到此就结束了，不知道你
从中找到你需要的信息了吗
？如果你还想了解更多这方面的信息，记得收藏关注本站。
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